

Rwanda: « appel solennel » de la communauté internationale

Le Monde, 30 mars 1994

Le représentant spécial au Rwanda du secrétaire général de l'ONU, Jacques-Roger Booh-Booh et l'essentiel du corps diplomatique se sont réunis, lundi 28 mars, à Kigali, et ont lancé un « *appel solennel* » aux partis rwandais, les enjoignant de mettre en place sans délai le Parlement et le gouvernement de transition élargis aux anciens rebelles tutsis. La prestation de serment des députés et des ministres du gouvernement de transition a été une nouvelle fois reportée lundi, en raison, notamment, de l'absence du président Habyarimana et d'une quinzaine de députés devant former la future assemblée. (AFP.)